
 

 

＜＜令和 4年度 2回支部役員会議事録＞＞ 

 

 

開催日時 

 

令和４年 7月 27日１１時～１2時 30分まで 

 

開催場所 

 

ZOOMにて開催 

 

 

費用 

＜具体的に＞ 

 なし   

参加者名 

役 員： 11名 

オブザーバー： ０名 

  11 名  (欠席 0名)  

 

報告事項 

 

(理事より) 

県理事会、 

ブロック会

議など 

 

(各委員より) 

直近の会議

目標数達成

の現状と課

題など 

県代協理事会議及び支部長三役支部長会議報告 

・6/15三役支部長会報告・7/20理事会報告 

1． 日本代協に初の女性会長就任 

2． TN社、元専務による記念講演の概要 

組織  7/15委員会開催で伊藤支部長が代理出席。伊藤支部長から報告。 

組織委員、西崎さんから挨拶。仲間づくりの推進（組織率 36．6％は低い） 

代協入会のメリットの見える化をすすめる。 

仲間づくりの目標は千葉代協で 18店→1支部あたり 2店。茂原支部は千葉支部、 

京葉支部とグループウェアアプリで進捗管理。 

教育  7/5委員会開催で矢野委員からの報告。 

日本代協アカデミーの推進 

コンサルティングセミナーのお手伝いをした。 

企画環境 7/14委員会開催で大下さんが代理出席。大下さんから報告。 

新役員自己紹介 

MSA生命社員より事業継続力強化計画認定制度の説明があった。 

ＣＳＲ  6/09委員会開催で狩野委員が出席。 

年間スケジュールの確認（ぼうさい探検、献血、こども 110番、車いす清掃） 



 

 

議事録作成人  大森 滋     

 

広報 開催無し。委員会は 8/03開催予定 

 総務 開催無し。 

 

協議事項 

・ぼうさい探検マップについて 

活動状況の確認をした。11月 4日が締め切りなのでお願いします。 

・仲間づくり 

各支部 2店。代協のメリットを伝えていただきたい。声を掛けるところがあるか？ 

狩野さんから片岡保険事務所に声を掛けたいとの話あり。代申会社同士でアプローチ先を 

練るのはどうか？ 

・今後の支部活動について 

茂原支部、活動カレンダーを支部長が作成し確認した。 

車いす清掃→少人数で行う旨先方に打診する事とした。 

ボーリング大会→コロナの状況で開催。 

新春セミナー→コロナの状況によりリアルか、リモートどちらかで開催。 

       テーマについても考えていって欲しい。 

・次回 10月 27日支部役員会を開催予定とする。 

 

審議事項 

【審議項目】 


